

Ciudad de Santa Fe, Argentina

17 de septiembre 2020

Al Editor/a y Staff

De la Revista Mexicana de Biodiversidad

Estimados, esperamos que se encuentren bien a pesar de las circunstancias actuales. El Manuscrito que se envía a continuación titulado: **“Inventario y áreas complementarias para la conservación de las aves de Entre Ríos, Argentina”** intenta dar solución al completo problema de la selección de áreas prioritarias para la conservación. En el mismo, hemos utilizado las aves que habitan la provincia de Entre Ríos en Argentina una región del neotrópico conocida por muchos ornitólogos y aficionados a las aves, pero que posee inventarios incompletos y su sistema de áreas protegidas no ha sido bien evaluado.

Actualmente las aves neotropicales continúan con grandes sesgos en sus inventarios y su evaluación de representación en áreas prioritarias es casi nula. Es por ello, que hemos realizado el primer inventario de un área fundamental para las aves neotropicales que intenta dar cuenta de la importancia de estos trabajos para todos los lectores e investigadores allegados a esta reconocida revista.

Este trabajo da cuenta de las enormes falencias que aún tenemos en nuestra América Latina en la realización de estos trabajos. Hemos generado resultados que pueden ser replicados en todo el neotrópico, a través de una metodología muy bien justificada y reconocida. Además, nuestros aportes dan cuenta de los pasos a seguir para obtener una conservación eficaz sin necesidad de grandes análisis matemáticos y de muy sencilla interpretación y replicación. Por último, se brindan soluciones para alcanzar una

conservación eficaz mostrando como relocalizar los recursos. Esto puede ser un ejemplo sencillo para todo el neotrópico.

Así mismo, hemos decidido mandarlo a esta revista por su relevancia en América latina y la existencia de trabajos similares en aves neotropicales, también, la posibilidad de poder publicarlo en español para que todos los tomadores de decisiones de la región puedan acceder al mismo sin la imposibilidad de la barrera idiomática. Esta revista posee una circulación muy exitosa y consideramos que nuestro trabajo merece la revisión en la misma.

Sin otro motivo en Particular,

lo saludamos, ATTE

Sarquis, Giraudo, Reales y Dardanelli

A continuación, recomendamos los siguientes revisores:

Dr. Rodrigo Lorenzón: roy_lorenzon@yahoo.com.ar. <https://orcid.org/0000-0002-9854-9039>.

Dr. Adrián Azpiroz: aazpiroz@iibce.edu.uy.

Dr. Ignacio Roesler: kiniroesler@gmail.com. [https://orcid.org/0000-0002-4366-](https://orcid.org/0000-0002-4366-0733)

0733